

校長だより

令和3年10月20日

島根県立大東高等学校

校長 田根 衛

その58

## ～ロードレースや探究学習に励んでいます～

【1】10月18日（月）、朝は放射冷却で気温 10℃まで下がりましたが、秋晴れのポカポカ陽気となりました。体育の授業ではロードレースを赤川の土手で行い、毎回タイムを記録しています。写真は2年生の授業の様子です。走るのは辛いけれど、走り始めたらもうゴールまで走り続けるしかありません。苦しいながらもゴールしたときの達成感や、自己記録更新が励みとなるのだろうと思っています。「始・続・遂」、ガンバレ！



おりべちゃん



晴天の下、ゴールめざして走ります



【世界遺産】  
石見銀山とそ  
の文化的景観



2年生研修旅行  
(10月13日)



1年生、自己理解探究 (10月14日)

【2】1, 2年生の「総合的な探究の時間」は2学期から本格的な活動が始まりました。

1年生は、自己理解探究として、自己分析をしてそれを言語化する個人の活動を行い、その分析をグループ内で自分のことばで説明し共有するところまでを行いました。今後は、地域の方の話を聞いたり質問したりして、地域理解や地域課題について学習していきます。

2年生は、石見銀山と三瓶自然館へ出掛けました。世界遺産である石見銀山が果たした役割や当時の生活様式、三瓶周辺の自然などを学びました。翌日は県立大学浜田キャンパスの高須佳奈先生による課題探究の意義についての講義をリモートで聴講しました。今後は、「地域の方の困りごと解決」のために何ができるかを各グループで考え、そして実践したこと学んだことを3月に発表します。